

¿Por qué cambia tanto el precio de la gasolina?

FIDE imparte mañana una conferencia en la Agrupación Catalana de Asociaciones de Estaciones de Servicio sobre el precio del carburante

8 octubre de 2013. ¿Por qué es tan diferente el precio del carburante? ¿Por qué aumenta de precio la gasolina? ¿Por qué es más cara en las estaciones de servicio de una provincia que en otra? La densidad, la temperatura, la cantidad de bio, la cotización Platt, la referencia a un mercado internacional u otro son algunos de los factores que hacen variar el precio de la gasolina. Pero también influyen otros aspectos como la proximidad a países vecinos con precios más bajos, como pasa en las provincias limítrofes con Andorra.

De todos estos aspectos hablará **mañana miércoles 9 de Octubre** Eduardo Espejo, director de FIDE Asesores Legales y Tributarios, en la ponencia que dará en el **Hotel Fira Congress de L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona)**.

La conferencia se enmarca dentro de unas jornadas técnicas organizadas por la Agrupación Catalana de Asociaciones de Estaciones de Servicio donde se debatirán otros temas como el panorama actual de las gasolineras después de la aprobación de la Ley 11/2013.

Acto:	Jornadas Técnicas AGRUCAES- Conferencia sobre el precio de la gasolina
Día:	Miércoles 09 de octubre de 2013
Lugar:	Fira Congress Hotel, C/José Agustín Goytisoló, 9-11 L'Hospitalet de Llobregat
Horario:	9.15 (Acreditaciones) 10.00 Inicio conferencias 10.45 Conferencia de FIDE Asesores sobre el precio de la gasolina)

Para más información: Sònia Ortiz

soniaortizcomunicacion@gmail.com

93 667 27 62//600 563 860